

Les infos

Vendredi 13 juin 2008



NOIX D'HONNEUR

A tout seigneur, tout honneur, le patron du PSC de Toulouse, Guy Connan, accédera in extremis à la notoriété avant son départ en retraite grâce à l'attribution de la Noix d'honneur, pour ses propos, tenus à l'occasion de la consultation du CE sur le rapport égalité professionnelle. Le vieux misogyne a déclaré tout de go : « les hommes étant moins absents que les femmes, il est normal que cela ressorte sur les salaires »... propos dûment consignés dans le P.V. approuvé et transmis aux autorités compétentes. Le recueil de cette puissante pensée est devenu la célèbre « page 47 » du rapport national sur l'égalité présenté au CCE, source d'une franche rigolade à la commission de suivi de l'accord égalité professionnelle ce jeudi dernier. D'où l'intérêt de la CGT pour des mesures contraignantes dans la prochaine négociation de renouvellement de l'accord. Quant au sieur Connan, il pourra compléter « sa culture » en l'élargissant à d'autres catégories de la gent humaine pendant sa retraite prochaine ... et produire d'autres fortes pensées du même tonneau !

17 JUIN

Sous le titre « la CGT et la CFDT piégées par le gouvernement », la presse s'amusait du bon tour fait par le Ministre du Travail qui a saisi l'occasion d'un projet de loi sur la représentativité syndicale pour faire passer en même temps un dispositif visant à liquider, sans le dire, les 35 heures. Du coup, plus

personne ne parle du motif principal de la journée d'action du 17 juin, qui porte sur la question des retraites, alors même que le gouvernement avait annoncé au lendemain du 22 mai, précédente journée de manifestation, qu'il persistait dans son projet d'allongement de la durée de cotisation et de baisse des retraites. Rappelons donc que le 17, il s'agit de cela aussi, et que de plus, il est inacceptable que les 35 heures soient liquidées ainsi. La CGT, qui est signataire de l'accord RTT à la Société Générale, y compris de son dernier avenant signé il y a peu, n'acceptera pas que ses dispositions soient « effacées » par le projet de loi gouvernementale. C'est pourquoi elle vous appelle à participer massivement aux manifestations qui se dérouleront à travers tout le pays.

SUIVI 4D

L'essentiel de la commission de suivi 4D a porté, une nouvelle fois, sur la question des conditions de travail sur les CRCM. Il faut dire que la dernière initiative de la direction consiste à établir des statistiques sur les appels heure par heure ! Les juke-boxes de BDDF étaient là pour jouer le microsillon habituel : « c'est seulement des statistiques, un outil, l'objectif n'est pas de contraindre les téléconseillers ou de les sanctionner »... Face à notre agacement, et la lecture d'un courrier électronique du RUO de Lille illustrant la différence entre la chanson et la vraie vie, le directeur des relations sociales a coupé court : on est OK pour rédiger un relevé d'engagements avec la responsable des CRCM à l'image de ce qui a été fait pour les conseillers d'agence... une sorte de « code de bonne conduite » qui engagera la hiérarchie. Reste à se mettre d'accord sur le contenu, ce sera l'objet de la prochaine réunion de négociation sur le stress. La commission a permis aussi de faire un grand pas, impossible à résoudre sur place : la clim sera mise en route à partir de 22° au CRCM de Lille.



le trait de la semaine

CGT Société Générale - SPB Société Générale
Paris La Défense 92972 CX - 01.42.14.30.68
cgt.sg@wanadoo.fr - spb.sg@laposte.net
Internet : www.premiumwanadoo.com/cgt.sg/
Intranet : Portail SG, Salariés France, Espace syndical, CGT